

COX ENERGY INFORMA SOBRE OPERACIÓN CORPORATIVA PARA LA INTEGRACIÓN DE CA INFRAESTRUCTURAS ENERGÍA 2023 S.L.

Madrid, España, 21 de septiembre de 2023 – En virtud de lo previsto en el artículo 17 del Reglamento (UE) nº 596/2014 sobre abuso de mercado y en el artículo 227 del texto refundido de la Ley 6/2023, de los Mercados de Valores y los Servicios de Inversión (la “Ley de los Mercados de Valores”), así como en la Circular 3/2020 de BME Growth (el Mercado), ponemos en su conocimiento la siguiente Información Relevante relativa a la sociedad COX ENERGY, S.A.B., de C.V. (en adelante “Cox” o “la Sociedad” indistintamente), que ha sido elaborada bajo la exclusiva responsabilidad de la Sociedad y sus administradores.

El Consejo de Administración de la Sociedad aprobó el inicio del proceso de análisis, estudio y negociación para la posible adquisición, integración o consolidación, bajo el perímetro de la Emisora, del 100% de las participaciones de la sociedad española “CA Infraestructuras Energía 2023, S.L.” (“CA Infraestructuras” o “Abengoa Energía”), la cual cuenta con un Patrimonio Neto Consolidado superior a los 60 millones de Euros y un EBITDA esperado para el año 2023 aproximado de 50 millones de Euros.

Al respecto, se hace del conocimiento que CA Infraestructuras es subsidiaria de Cox Infraestructuras S.L. de la cual Cox Energy Solar, S.A. es dueña al 100%, y es, asimismo, quien controla y opera diversas unidades productivas autónomas adquiridas en el proceso de adjudicación de Cox-Abengoa realizado el pasado mes de julio de 2023, mismas que en la operación de adjudicación quedaron fuera del perímetro de consolidación de la Emisora. Entre las sociedades que controla y opera CA Infraestructuras destacan: Abengoa Bioenergía Brasil, S.A. empresa que opera en Brasil una planta de cogeneración de energía a través del bioetanol con una capacidad de 70 MW y Abener Argelia S.L.U. sociedad que opera en Argelia una planta de ciclo combinado híbrida con tecnología termo solar para la generación de energía con una capacidad de 150 MW.

La operación u operaciones para que la Emisora adquiera, integre o consolide bajo su perímetro el 100% de las participaciones de la sociedad CA Infraestructuras a través de cualquiera de sus subsidiarias españolas, solo se hará efectiva previo al cumplimiento de todas las aprobaciones corporativas, regulatorias, administrativas y/o legales necesarias incluyendo entre otras: Designación de un valorador independiente; Aprobación por las instancias correspondientes de dicho informe de valoración; Autorizaciones de la o las operaciones requeridas por el Comité de Auditoría, Comité de Prácticas Societarias y Sostenibilidad, Consejo de Administración y Asamblea General de Accionistas de la Sociedad; Aprobación de la operación u operaciones necesarias por parte de las autoridades e instancias correspondientes conforme a la normatividad aplicable de acuerdo con las distintas jurisdicciones que puedan intervenir en la operación u operaciones a fin de adquirir, integrar o consolidar bajo el perímetro de la Emisora el 100% de las participaciones de la sociedad CA Infraestructuras Energía 2023, S.L.; Cumplimiento previo de todos los procesos y autorizaciones corporativas, regulatorias, administrativas y/o legales que sean requeridas, en caso de que se apruebe llevar a cabo dicha operación de adquisición, integración o consolidación.

Se hace constar que, a la fecha del presente, el proceso de análisis, estudio y negociación para la adquisición, integración o consolidación, bajo el perímetro de la Emisora, del 100% de las participaciones de la sociedad española CA Infraestructuras se encuentra en su etapa inicial y con términos pendientes de definir, por lo que guarda el carácter de confidencial según acuerdo entre las partes. Conforme se cumplan los diferentes procesos y requisitos necesarios para la implementación de la operación u operaciones se irán comunicando en su debido tiempo y forma al mercado.

ACERCA DE COX ENERGY

Cox Energy es una Compañía de generación de energía renovable de origen solar fotovoltaica cotizada en México (BIVA) y España (BME Growth) que desarrolla, promueve y opera plantas fotovoltaicas en los principales países de Latinoamérica y Europa, con presencia en México, Chile, Colombia, Guatemala, y Centroamérica y España. Dispone de un portafolio único de proyectos en diferentes estados de desarrollo y oportunidades identificadas para realizar su actividad en un marco de desarrollo sostenible. Cox Energy también opera en toda la cadena de valor, con presencia en el negocio de autoconsumo y/o generación distribuida y comercialización de energía en Latinoamérica y Europa.

AVISO LEGAL

Este documento contiene ciertas declaraciones relacionadas con la información general de Cox las cuales están basadas en el entendimiento de sus administradores, así como en supuestos e información actualmente disponible para la Compañía. Las declaraciones contenidas en el mismo reflejan la visión actual de Cox con respecto a eventos futuros y están sujetas a ciertos riesgos, eventos inciertos y premisas. Muchos factores podrían causar que los resultados futuros, desempeño o logros de Cox sean diferentes a los expresados o asumidos en las siguientes declaraciones incluyendo, entre otros, cambios económicos o políticos y condiciones de negocio globales, cambios en tipos de cambio, el nivel general de la industria, cambios a la demanda de energía fotovoltaica, en los precios de materias primas, entre otros. Cox no intenta, ni asume ninguna obligación de actualizar las declaraciones presentadas.